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N° 19 NOVEMBER 2020 

 MON ANGE GARDIEN 

“Mathieu 18, 10” 

 

I AM THE THIRD PERSON OF THE 

HOLY TRINITY 

“John 15, 5” 

 

 

Vos manuels: sur: 

http://www.malumiereetmonsalut2.e-monsite.com 

 

EVEN IF THE WORLD 

CONTINUES TO MOVE 

HIS BODY LIKE A 

SNAKE, GOD REMAINS 

THE SAME. 

 

JE VOUS DEMANDE 

SEULEMENT DE M’AIMER 

 “Ex 20, 2-12” 

DES ENTRAVES DE LA LOI À 

L’AMOUR VERITABLE. 

NOUS NE DEVONS 

PAS LES OUBLIÉS 
page 2 

  

Where does the money 

come from? 

                  Page 3 

 
Qu’es ce que le 

Fils de l’Homme? 

Et tu veilles sur lui! 

Page 4 
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NOUS NE DEVONS PAS LES OUBLIÉS  

 

L’une des oeuvres de misericorde corporelles est l’ensevelissement des morts. Un acte qui dénote 

l’affection que nous avions pour le disparu. Cet élan de Coeur sincère qui se manifeste par une présence 

physique et/ou spirituelle, est une manière de demander pardon à la personne, pour tout le mal que nous 

lui avons fait quand elle était parmis nous. C’est également une manière de dire à la personne que nous 

lui avons sincèrement pardonné pour tout le mal qu’elle a eu à nous faire, quand elle était sur cette terre. 

Les enterements ne sont pas des simples formalités à remplir qu’il faudra ensuite rangées dans les 

oublièttes. Ce sont des réponses à l’Amour de Dieu qui nous demande de continuer à aimer, même après 

la mort. 

 L’être “aimé” ou “détesté” s’en va. Mais il observe tout ce qui se passe ce jour là; ce ne sera que tout 

ce qui aura été fait le jour dit avec amour qui lui sera profitable. Nous avons la ferme conviction qu’il nous 

dit ce jour là: [maintenant que je ne suis plus, montre moi vraiment que tu m’aimes. Surtout après 

m’avoir entérré; Prît pour moi! Néttoies ma tombe! Entretien là au lieu de bafouer mes dernières 

volontés, discuté mes biens, semer la haine pour entretenir les divisions et la guerre en disant que j’était 

méchant et que je mérite d’être partit.]  

 C’est un grand moment de prières, qui en apellent d’autres. Certains péchés à la base de plusieurs 

malédictions que l’Homme trimballe ne peuvent être enlevé que par des prières de réparation faites avec 

sincérités à côté de la tombe du défund. C’est grâce à la raison que Dieu nous a donné que nous avons la 

capacité d’écouter et mettre en pratique la Parole de Dieu. C’est également grâce à la foi qu’il nous a 

donné et qu’il nous permet de garder par la force de son esprit-saint, que nous pouvons démontré par notre 

manière de vivre que c’est en Jésus-Christ qui a batti son Eglise sur Pierre que se trouve le Salut. 

  

 Nous avons des responsabilités envers ceux qui ne sont plus. S’ils n’ont pas su se comporter comme 

il se devait durant cette vie, nous devons en leur mémoire nous comporté comme il se doit en priant pour 

eux. S’ils ont eu la grâce de demander pardon et se retrouver pour certains, directement auprès de Dieu, 

c’est une grâce divine en réponse aux prières des enfants de Dieu qui démeurent toujours en prière pour 

le pardon de leur propres péchés et la conversion du monde. Nos prières ont non seulement la capacité 

d’abrégé le séjour de certaines âmes au purgatoire mais également faire en sorte que Dieu aille faire sortir 

certaines âmes de l’enfer. la miséricorde de Dieu est “insondable”. Jusqu’où est-elle capable d’arriver? 

Nous n’en savons rien. Mais nous avons la ferme conviction que Quand une vie s’en va, l’espoir démeure 

non seulement pour celui qui reste en prière, mais également pour celui qui s’en est aller 1 Jean 5, 14-15. 

ma Lumière et mon Salut 
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WHERE DOES THE MONEY COME FROM? 

 

Anything that needs to embrace and abide in the true sincerity which is the basis of a better life is always 

well structured. The creator is above all things. He is the only one from whom everything wants by his 

creatures come from. Everything belongs to him. His creatures are only the managers of what the Creator 

have given to them. Creatures are rich because their God is rich. Being heir and steward of this divine 

wealth, they must invest it in all that contributes to the advent of the reign of God on earth. 

A plant is the whole formed by leaves, fruits, 

flower, branches, trunk and roots. Roots take up 

all the nutrients the plant 

needs from the soil for its 

development. The branches 

support the fruit and the 

leaves.  

The leaves as well as the 

fruits are marketed in the 

markets for those which are 

edible. The stem or trunk is 

a conduit for nutrient 

delivery to all parts of the 

plant.  

All parts of a plant are important. Whether 

big, small or tiny has its uses. Even if there are 

some that are vital like the roots for example, 

they also need other parts to be present not only 

for good growth but also for the production of 

good fruit. They all have a role to play. Neither 

has to perform the function that must be 

performed by another. The leaf is not called 

plant, nor the stem, let alone the branches and 

roots. If each of them did not do the proper part, 

we would be talking about a bad plant that 

produces bad fruit or does 

not even produce any. Each 

role is aimed at the well-

being and development of 

the whole plant and not just 

one part of the plant 

 “1 CO 12, 12-31”.  

if we breathe clean air, it 

is thanks to the 

preponderance of green 

spaces which are also a 

refuge for birds of the air and even medicines 

because some have therapeutic virtues.  
They are also useful in the construction of 

buildings, furniture, artistic works and others that 

gave birth to many trades 

By giving people vegetation, God shows us 

that he is generous. It is this same generosity that 

he expects from his creatures that we are for his 

greater glory. 

my Light and my Salvation 

“Church gives 

spiritual gifts to its 

faithful. The search 

of gain is far from 

his mission” 
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“QU’ES-CE QUE LE FILS DE L’HOMME? ET TU VEILLES SUR LUI.” Ps 8, 5.  La Bible des Peuples 

 

Tout ce que Dieu a crée, il l’a fait par Amour. L’être humain est la seule créature qu’il a voulu à son 

image et à sa ressemblance. Comme pour dire que nous devons toujours posés des actes en conformité 

avec cet Amour de toujours. Quand nous remarquons que nous-nous sommes éloigné, nous lui demandons 

sincèrement pardon afin qu’il nous ramène vers lui car ce n’est qu’en lui seul que se trouve la véritable 

satisfaction. 

 

Chaques jours nous-nous mettons en présence 

du Seigneur parce qu’il est la source de la vie. Ce 

n’est qu’en lui que nous trouvons tout ce dont 

nous avons besoin. À chaques fois que nous-nous 

rapprochons de lui, il se rend toujours disponible 

parceque lui qui est la satisfaction, veut toujours 

nous satisfaire. 

Ses bontées ne nous suffisent 

Peut-être pas parceque nous 

ne comprennons pas sa 

manière d’agir; ou alors 

peut-être parce qu’au lieu 

d’utiliser le mirroir de Dieu 

nous utilisons celui du 

monde; ou Peut-être parce que nous sommes des 

éternels insatisfait? 

 Lui en tout cas connaît qui nous sommes. Il se 

rend toujours disponible pour nous aidé à faire sa 

sainte volonté. Mais comme d’habitudes, nous 

préférons faire notre propre volonté. C’est ainsi 

que nous façonnons notre corps à l’image et à la 

ressemblance du monde dans lequel nous vivons. 

Nous-nous faisons passés pour des personnes que 

nous ne sommes pas. Nous préférons l’artificiel 

au naturel que nous trouvons dépassés. Nous 

préférons les indélicatesses à la vertu car selon 

nous son temps est dépassé. En faisant celà, nous  

 

sommes en train de jouir de notre “liberté” dit-

on. Le seigneur veut que nous soyons heureux.  

Mais quand ce qu’il nous a donné commence à 

nous faire honte ou à ne pas nous plaire, c’est 

inquiétant. Nous avons dépassé les limites du 

permis et atteint celles de 

l’interdit où nous sommes 

entrain de planer sur les 

extrêmes. Même le sacré ne 

nous fait plus peur. En 

regardant nos attitudes, on 

semble pensée que nous 

souhaitons désacralisé Dieu. 

Nous-nous faisons passé pour des hommes de 

Dieu pour réussir alors que nous sommes des 

escrots qui ont mis le masque de la piété pour 

gagner de l’argent. Nous n’avons même plus 

honte de nous coller des étiquettes qui ne nous 

appartiènnent pas. La racine de nos hypocrisies 

et idolatries a pour racine notre refu de nous 

accepté tel que nous sommes. Dans ce monde 

banal et très préocupant, l’objectif des enfants de 

Dieu ne doit pas changé. Mais plaire à Dieu, en 

étant non seulument fièr de ce que nous sommes, 

mais également et surtout fièr de vivre ensemble. 

ma Lumière et mon Salut

 


